



成田ラグビーフェスティバル 6月2日



強豪校が激闘を繰り広げる

多くの人にラグビーに親んでもらおうと「成田ラグビーフェスティバル」が中台運動公園陸上競技場で開催されました。午前は小学生チームによる試合やゲーリックフットボールなどのスポーツ体験が行われ、午後からは、昨年の大学選手権を優勝した明治大学と過去に同大会を9連覇した帝京大学が対決。強豪校同士の激しい攻防戦の末、35対17で明治大学が勝利しました。迫力あるプレーに、満員の観客は大いに盛り上がっていました。



① 激しいボールの奪い合い ② 声援を受け選手が入場 ③ 健闘をたたえ拍手が送られる ④ ボールを頭にさせるハットラグビーも

植木剪定教室 6月1・2日



自宅の庭木も見栄え良く

2日間にわたって庭木の手入れ方法を学ぶ「植木剪定教室」が遠山公民館で行われました。1日目は道具の扱い方や剪定のこつなどについて講義を受け、2日目は同公民館の植え込みで実習。参加者は風や光の通り道を考えながら、学んだ内容を実践していました。自宅に庭木があるという参加者は「力を入れずに切ることができて楽になった。早速家でもやってみたい」と笑顔で話していました。



軽快にはさみを動かして

夏目前! 虫よけスプレーをつくろう 6月15日



ハッカの匂いに包まれて

夏のお出掛けを楽しんでもらおうと「夏目前! 虫よけスプレーをつくろう」が子ども館で行われました。参加した25人の小学生は、ハッカ油を使った天然の虫よけスプレーや虫よけ芳香剤を製作。ペットボトルを切るという少し難しい作業では、上級生が下級生を手伝う姿も見られました。参加者の一人は「自分で作った虫よけスプレーを使って外でいっぱい遊びたい」と話していました。



うまく作れるかを見守って



写真だけでは伝えきれない魅力を動画で!!

「まちのできごと」に掲載されている写真から、AR(拡張現実)を利用してスマートフォンやタブレットなどで、動画を見ることができます。右にある二次元バーコードからCOCOAR2アプリをダウンロード。アプリを起動してARマークが付いたコーナー全体にかざすと動画が見られます。



アプリアイコン

iOS・Android対応

叙勲・褒章 受章おめでとうございます

春の叙勲

瑞宝小綬章



島村 義明さん(玉造)
○消防功労

瑞宝双光章



吉田 晃さん(飯田町)
○鉄道業務功労

瑞宝単光章



細谷 和生さん(大袋)
○鉄道業務功労

危険業務従事者叙勲

瑞宝双光章



奥村 和明さん(公津の杜)
○警察功労

瑞宝双光章



斉藤 英行さん(困護台)
○警察功労

瑞宝双光章



田中 正巳さん(名古屋)
○警察功労

瑞宝双光章



田中 幸徳さん(中台)
○警察功労

瑞宝双光章



西山 勝男さん(十余三)
○消防功労

瑞宝双光章



橋本 善和さん(土室)
○消防功労

瑞宝単光章



岩澤 秋弘さん(西和泉)
○警察功労

瑞宝単光章



三橋 馨さん(松崎)
○警察功労

成田国際空港CBRNEテロ対策合同訓練 6月12日



不測の事態に備えて

成田空港内で発生した非常事態への対応強化を図るため「成田国際空港CBRNEテロ対策合同訓練」がNAA多機能施設で行われました。CBRNEとは化学・生物・放射性物質・核・爆発物の総称で、今回は第2ターミナルで爆発が起き、放射性物質が検出されたという事態を想定。消防・警察・警備会社などが本番さながらの救助訓練を展開し、相互の連携を確認しました。



迅速に負傷者を運び出す